

# Le tableau d'honneur des sportifs vénissiens pour l'année écoulée

**Sports.** Ils ont brillé en 2012. La troisième ville du département escompte de nouvelles performances de leur part en 2013.

## ■ Kevin Campion

À tout seigneur, tout honneur, Kevin Campion, le marcheur international de l'AFA Feyzin-Vénissieux a marqué cette saison au travers de ses performances estivales, notamment une 2<sup>e</sup> place aux 20 km aux championnats de France sur route, et une qualification aux J.O. de Londres, manquée d'extrême justesse.



■ Kevin Campion, le vice-champion de France du 20 km marche tout juste derrière Dini. Photo Carlos Soto

## ■ Yasmina Aziez

Les années passent, mais les performances sont toujours de mise pour la taekwondiste Yasmina Aziez (Taekwondo club de Vénissieux) qui s'est distinguée, cette saison, en décrochant la médaille d'argent en moins de 49 kg aux championnats d'Europe à Manchester, quelques mois avant les J.O. auxquels elle ne participa pas, sa catégorie n'ayant pas été qualifiée. Son frère, Sofiane Aziez, (Taekwondo club de Vénissieux), a, cette année, frappé un grand coup en devenant champion de France senior en moins de 63 kg. Le nouveau sociétaire de l'Insep s'impose comme un combat-

tant d'avenir en équipe de France.

## ■ Amel Majri

La Vénissienne de la Pyramide, Amel Majri, footballeuse de talent à l'Olympique Lyonnais féminin aura cumulé, avec l'équipe lyonnaise, titre européen et titre mondial.

## ■ Paul Lacombe

Si l'on dit basket à Vénissieux, on pense automatiquement à Paul Lacombe. Le Vénissien à qui l'Asvel a confié les clés, non de son camion, mais de son jeu, et qui devrait, à l'avenir, postuler à un place en équipe de France, même si la concu-

rence est rude.

## ■ Hadysson Riou

Cette saison, les karatékas du Sen No Sen Vénissieux ont encore fait fort cumulant titres et de très nombreuses médailles. Hadysson Riou, double champion de France junior en moins de 76 kg, confirme tout son potentiel

## ■ Jérémy Charles, Pierre Vachon, Thomas Soubitez

Le handball vénissien a été à la fête, cet été, avec ses moins de 18 ans, Jérémy Charles, Pierre Vachon et Thomas Soubitez couronnés en Croatie, champions du monde scolaires avec l'équipe de France, représentée par le pôle espoir de Lvon.



■ Amel Majri, la Vénissienne de l'OL féminin. Photo Carlos Soto

## ■ Nelson Lopez-Pourtier

Du côté des escrimeurs, à retenir le titre national du cadet Nelson Lopez-Pourtier (Vénissieux Escrime), un épéiste retenu en équipe de France et qu'on suivra de loin désormais, car il a signé, cet été, à Saint-Gratien.

## ■ Lalie Meynard

Cet été au palais des Sports de Gerland, Lalie Meynard (CMOV Gym danse et trampoline) est devenue championne de France en individuelle en gymnastique niveau 5.

## ■ Cédric Philéas

Le jeune Cédric Philéas, (AL Charreard Twirling Bâton) a été vice-champion du monde en Suisse, au nez et à la barbe de plus anciens, en 1 et 2 bâtons et en danse solo.

## ■ Football : l'ASM

Du côté du football, c'est l'équipe de CFA2 de l'AS Minguettes qui tient le pompon avec une performance notable en coupe de France et une qualification



■ L'équipe de Vénissieux Escrime. Photo Carlos Soto

en 32<sup>es</sup> de finales, un exploit qu'on attendait depuis vingt ans ; en attendant, en 2013, sans doute mieux. L'équipe réserve de l'AS Minguettes a gagné de la coupe Rhône-Alpes de football.

## ■ Escrime

Les escrimeurs de Vénissieux ont été fidèles au rendez-vous estival, les protégés de Maître Julien Guichardan ont réintégré l'élite française.

## ■ CMOV gym

Les gymnastes du CMOV gym danse et trampoline ont été très performants avec, notamment, trois titres en championnats de France Ufolep en niveau 5, 9 à 14 ans, niveau 3, toutes catégories et en niveau 4 masculins, 9/14 ans. ■